



PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE

du jeudi 16 février 2023

La séance est ouverte à 18h heures en présence de :

La Directrice : Mme Chambeurlant

Les Enseignants : Mmes Aït-Ali, Gadoud, Geeraert, Campos, Esbelin, Chamouleau, Greco, Houillon, Féron, Travers, Mr Lapina

Représentante Mairie : Mme Alavi

Périscolaire : Mme Gourlay Audrey

Parents d'élèves, FCPE : Mmes Lapierre, Perrot-Delahousse, Dauchot, Serry-Primaud, Mr Cron

Parents d'élèves, AAPEA : Mr Derycke, Mmes Hedreville, Neury-Vauvelle, Saudry

Personne excusée : Mme Fauque, IEN

Ordre du jour

Prévision des effectifs pour 2023-2024

Liaison avec la mairie

Association scolaire USEP : bilan des actions réalisées

Projets du groupe scolaire et des classes

Prévision des effectifs pour la rentrée 2023/2024

A ce jour, 245 élèves sont inscrits à l'école.

Pour 2023/2024 les effectifs suivants sont prévus :

52 CP – 50 CE1 – 59 CE2 – 49 CM1 – 49 CM2 soit un total de **259 élèves**.

LIAISON AVEC LA MAIRIE

Intervention de Mme Gourlay Audrey pour le périscolaire

Un planning des activités est désormais affiché à l'entrée de l'école. Deux salles sont disponibles le midi pour accueillir 20 enfants chacune. Actuellement, seuls 40 enfants sur 180 accèdent à un atelier le midi pendant 1 heure.

Il manque un animateur pour surveiller des jeux de société sous le préau.

Propositions du conseil d'école : Faire des ateliers d'une demi-heure afin que plusieurs enfants puissent en bénéficier – Sortir du matériel dans la cour.

Intervention de Mme ALAVI, 1^{ère} adjointe au maire, déléguée aux Solidarités, à la Famille, à la Santé et aux Handicaps

Classes Mobiles : 3 classes mobiles ont été livrées à l'élémentaire en décembre 2022 soit 45 tablettes IPAD, 45 coques et 3 chariots de rangement. Ces tablettes fonctionnent à l'aide d'une borne Wifi. La mairie dispose actuellement d'une seule borne pour les 4 écoles élémentaires. Le modèle de borne initialement prévu est actuellement en rupture d'approvisionnement et le fournisseur ne peut garantir une livraison rapide de ce modèle. En conséquence, le fournisseur teste un nouveau modèle de borne et ce dernier est maintenant en phase finale de validation.

Web cam : 3 web cam devraient être installées sur les derniers VPI livrés (Classes de Mmes Greco, Féron, Houillon).

Poulailler : Le patio a été nettoyé, le poulailler agrandi, garni de gravillons et les poules ont été réinstallées fin janvier.

Suite aux notes préfectorales de novembre 2022 et janvier 2023 concernant l'influenza Aviaire Hautement Pathogène (IAHP) et la Zone de Contrôle Temporaire (ZCT) le poulailler a été doté de filets de volière.

Il est demandé de revoir le filet car il semble y avoir des mailles plus larges que d'autres.

Il est demandé à la mairie de garantir le système de garde des poules sur la durée des grandes vacances.

Eveil à la danse : La professeur de danse Modern'Jazz de l'EMD proposera des séances d'initiation à la danse au sein des écoles volontaires.

Spectacles : Cette année, les enfants se verront proposer 2 spectacles scolaires à Julien Green. Il est demandé de penser à un spectacle en langue des signes.

Service Minimum d'Accueil (SMA) lors des grèves du début d'année 2023

19 et 31 janvier : le nombre important d'animateurs grévistes n'a pas permis d'assurer le SMA sur ces dates.

7 février : Les maternelles Marottes et Denouval ont pu profiter d'un SMA.

16 février : aucun enseignant n'était gréviste.

Plan Particulier de Mise en Sécurité (PPMS)

L'installation de l'alarme PPMS a été retardée par la rupture d'approvisionnement en carte SIM M2M nécessaire à son fonctionnement. Nous espérons que l'installation pourra se faire pendant les vacances d'hiver ou sur un mercredi du mois de mars. Les enfants seront formés par les enseignants à reconnaître les différentes sonneries et leur signification.

Réponses aux questions des représentants des parents d'élèves et des enseignants

Périscolaire

Les pré-inscriptions sur les temps périscolaires du midi et du soir entrent en vigueur à compter du 1^{er} avril 2023. Un courrier exposant les différents éléments (délais, tarif majoré...) sera adressé aux parents avant cette date.

En résumé, on peut préciser que les enfants devront être inscrits ou désinscrits à minima 4 jours ouvrés avant le jour choisi de présence au périscolaire. Une pénalité financière, correspondant à un doublement du prix de base de chaque tranche, sera appliquée en cas de non-respect du délai (y compris désinscription). La liste des cas de non application de la majoration sera communiquée. Cette majoration ne portera que sur la pause méridienne car c'est celle qui implique le plus fort impact financier pour la commune à travers le coût des denrées et des personnels mobilisés.

Cour

En décembre 2022, les services techniques municipaux sont intervenus pour sécuriser les tours d'arbres.

Le 15 février 2023, les trous les plus importants présents dans la cour ont été bouchés, certaines bordures arasées et des failles comblées. *Parents et enseignants font remarquer que des trous demeurent et qu'ils souhaiteraient que ces derniers soient comblés à leur tour.*

Un plan pluriannuel de re végétalisation des cours est en réflexion. La réalisation de ce projet dépendra de l'obtention de subventions et prendra plusieurs années pour aménager l'ensemble des 10 écoles de la ville. La communauté éducative de chaque école sera impliquée dans la redéfinition des espaces de la cour de son école.

Portes du préau

2 interventions ont déjà été réalisées sur 3 portes du préau donnant sur la cour. Néanmoins, des problèmes demeurent à l'ouverture et l'entreprise doit communiquer une date d'intervention rapide.

Travaux proposés au budget en 2023

- Remplacement de la grande fenêtre fêlée dans le préau
- Stores pour les 2 nouvelles fenêtres de l'étage

Cantine

La cantine a été approvisionnée en petites cuillères lors des vacances d'automne. Elles sont actuellement en nombre suffisant. Les verres sont opaques à cause du calcaire contenu dans l'eau de lavage. Ils sont néanmoins propres et désinfectés comme il se doit. De nouveaux produits détartrants vont être testés.

Une réflexion est menée quant au futur achat de verres pour savoir quelle matière sera choisie.

Sécurité aux abords de l'école

Des vélos et des trottinettes électriques circulent dans la sente piétonnière, en contravention complète de la réglementation. Il s'agit d'adultes ou d'adolescents qui passent déposer ainsi un élève. Ils ne mettent hélas pas pied à terre tant qu'ils n'ont pas atteint les entrées des 2 écoles et cela est source de danger d'accident pour les piétons.

*Demande d'installation d'un panneau « Circulation **uniquement piétonnière** » à chaque entrée de la sente. Il faudrait aussi en informer le collège car il s'agit souvent d'ânés qui déposent leurs frères et sœurs plus jeunes.*

Demande d'installation d'un gros panneau « Traversée d'enfants » à chacun des 2 passages piétons de la rue qui longe le stade. Les 2 dos d'âne ne freinent pas assez les automobilistes qui circulent sur cette longue ligne droite.

Urinoirs des toilettes du rez-de-chaussée (couloir façade)

Le positionnement de ces urinoirs permet à chaque personne qui passe dans le couloir d'avoir une vue directe sur les garçons qui urinent. Certains d'entre eux préfèrent se retenir que d'aller aux toilettes dans ces conditions.

Les services techniques ont constaté que les cloisons sont partie intégrante de l'urinoir, il faudrait donc changer l'ensemble de l'installation.

Afin d'éviter de très gros frais de changement des sanitaires, un parent d'élève propose l'installation d'une « cloisonnette » entre la porte des sanitaires et les urinoirs.

Si changement de sanitaires, prévoir l'installation d'un WC maternelle pour les enfants de l'ULIS de maternelle qui viennent tous les après-midis en cours en élémentaire.

ASSOCIATION USEP : Bilan des actions réalisées

Les actions mises en place permettent de financer divers projets pour les élèves de l'école.

Nous remercions toutes les familles pour leur participation et leurs dons.

CONSEIL DES ELEVES

Les délégués et suppléants des 10 classes ont été réunis deux fois en conseil d'élèves.

Ils ont proposé des thèmes pour le carnaval qu'ils ont fait ensuite voter par tous les enfants de leur classe.

Ils ont demandé des jeux dans la cour (cages de foot et paniers de basket).

Ils ont établi un planning pour l'utilisation de la table de ping pong dans la cour.

Ils nous ont fait remarquer que la sente des pointes devenait moins agréable à cause des trottinettes électriques qui les bousculent parfois et des crottes de chien qui sont sur leur chemin.

PROJETS

Projets du groupe scolaire : Elémentaire Denouval + Maternelle Denouval + Maternelle Les Marottes :

- . La semaine du handicap en décembre (intervention de LADAPT et ateliers à la bibliothèque selon les niveaux)
- . Décoration de l'école pour les fêtes de fin d'année
- . La semaine artistique sur le thème des animaux en janvier
- . Les classes d'eau pour toutes les classes (à partir de mars)
- . Journée anglophone
- . Journée avec la Brigade d'intervention numérique pour sensibiliser les élèves à la robotique (élémentaire)

Projets réalisés par niveaux de classes :

CP : Intervention de l'infirmière scolaire sur les dents et le sommeil – Rencontre USEP, Les p'tits gymnastes.

CE1 : Projet Afrique (Korgom au Niger) – Rencontre handisport.

CE2 : Permis piétons avec la police municipale – Projet escrime – Intervention d’une diététicienne sur le petit déjeuner équilibré – intervention objets anciens et école d’autrefois – intervention sur les temps d’écran – projet jeu de société avec l’ULIS : réaliser des cartes adaptées à tous les handicaps.

CM1 : Intervention de l’infirmière scolaire sur les premiers secours – Rencontre USEP, Tri sports co – Conférence de TOTAL Planète énergies

CM2 : Intervention d’une diététicienne sur le petit déjeuner équilibré – Intervention de la police nationale sur les dangers d’Internet – Rencontre USEP Tri sports co – Projet escrime – intervention de lycéens sur les écrans et le sommeil.

Projets à venir par niveaux de classes :

CP : Sortie au château de Breteuil – Projet tennis de table – Sortie à la base de loisirs de Verneuil autour des ateliers d’Ecolonia

CE1 : Sortie au parc animalier de Thoiry – Croisière avec passage d’écluse – Premiers secours – Visite du rucher d’Andrésy

CE2 : Sortie à Samara – Sortie à l’Hamadryade - Classe verte 25 et 26 mai 2023 à Verneuil-sur-Seine - Projets Golf, Tennis, Rugby et Tennis de table - Rencontre sportive CE2/CM2 – Conte musical – Balade historique à Andrésy

CM1 : Sortie au château de Breteuil – Projet Tennis de table - Randonnée USEP du Roi Soleil dans les jardins du château de Versailles – Semaine de la presse – hockey sur gazon – Printemps des poètes

CM2 : Projet rugby – Rencontre sportive USEP Lanta – Cycle vélo + permis vélo
Musée de la Batellerie – Voyage en Normandie 1^{er} et 2 juin

CM2a : Projet sculptures en l’île – Voile – Méditation / yoga – Printemps des poètes

CM2b : Projet escalade et tennis - Semaine olympique et paralympique –Premiers secours

EVENEMENTS A VENIR

- Spectacles offerts par la mairie à la Salle Julien Green
- Vendredi 17 mars 2023 : Le printemps des poètes avec l’intervention des bibliothécaires en classe
- Mardi 21 mars 2023 : Carnaval sur le thème des **PERSONNAGES CÉLÈBRES**
- Jeudi 20 avril : Photos de classes
- De mars à juin : Classes d’eau avec des expériences en classe, des interventions et des sorties
- Vendredi 30 juin 2023 : Fête de l’école
- Mardi 4 juillet 2023 : Journée anglophone

Le troisième conseil d’école aura lieu mardi 13 juin 2023 à 18h.

La séance est levée à 19h45.

Ce procès-verbal est affiché à l’extérieur de l’école, disponible sur notre site, envoyé par mail aux familles et imprimé pour celles qui en font la demande.

La directrice

Mme CHAMBEURLANT



Les représentants des parents d’élèves

Mme LAPIERRE, FCPE



Mr DERYCKE, AAPEA

